

令和2年 4月16日

## 宇ノ気中学校 生徒のみなさんへ

生徒のみなさん、体調はどうか。心身ともに健康な生活を送ることができていますか。

みなさんもお存じのように、新型コロナウイルス感染予防のため、5月1日（金）までの学年登校日がすべて中止になりました。

そのため、明日の午前に、新たな課題と学年の先生方から連絡プリントを各家庭に郵送することにしました。手元に届いたら内容等を確認してください。課題を進め、家庭学習に励んでください。学校再開後の授業に向けて準備をしてほしいと思います。課題について等、何か質問がありましたら、中学校（担任の先生）まで問い合わせてください。なお、課題の提出は5月7日（木）です。

感染予防のため、毎日こめまに手洗い・うがいをするなど、積極的に自分の健康維持に努めてください。再び、元気なみなさんに会えること、みなさんの笑顔を見られることを楽しみにしています。

### 〔保護者の皆様へ〕

- 1 現在のところ、学校再開を5月7日（木）に予定しておりますが、予定の変更やお知らせについては随時、学校ホームページや「いいメールかほく」で連絡させていただきます。
- 2 休業中、学校から生徒の様子を確認する意味も含め、電話連絡をさしあげることになりますので、ご了承ください。また、お子様のことで何か気になることや相談したいことがありましたら、何なりとご連絡ください。

※ 緊急事態宣言が出された中、保護者の皆様ご自身も新型コロナウイルス感染に気をつけていただくとともに、休校中のお子様の健康・安全や生活等について、ご指導いただきますようよろしくお願いいたします。